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1. 學友簡介(含第一次聯繫及 email 截圖): 

 
 
學友簡介：法國人 性格開朗好相處 剛從韓國交換回來 
 
 
2. 學友最喜歡臺灣的那一點(可自由發揮字數不限)  
學友最喜歡台灣的地方： 因為他曾經去韓國交換他說台北的英文比韓國好很
多， 他也很喜歡台灣的食物因為沒有韓國這麼辣。 也很喜歡台灣的人情味，
每個人都對他很客氣，就算真的聽不懂英文都會盡量的幫她解決。 
 
3. 接待心得(至少 300 字以上)  
因為我已經去過歐洲交換與 Buddy 見面對我來說非常的期待， 我與他分享的
許多我在歐洲的所見所聞以及我對各個文化的觀察， 例如德國人比較拘謹嚴
謹，法國人就是比較自由比較喜歡報團， 北歐的人比較有距離感， 我們就聊
得非常有共鳴， 他也跟我分享了很多他對亞洲的觀察，例如他不太喜歡日本他
覺得日本太有禮貌了， 有點過於負擔不是很自在的感覺。 已經去過韓國交換
他也沒有很喜歡韓國，他覺得韓國的社會壓力太大而且對容貌的要求太高， 因
為我本身也有很多亞洲的旅行經驗所以跟他聊得非常有共鳴。 我跟他約了兩次



第一次一起去淡水玩， 說實話因為我也看過了歐洲的海景本身就覺得淡水的河
流沒什麼意思， 但是他卻很喜歡這種純樸小鎮的感覺， 高興的跟我一起吃著
台灣的小吃美食， 我也很高興。 當然帶外國朋友出去玩也蠻有壓力的因為全
程都要帶路、負責翻譯菜單， 也是蠻辛苦的因為之前我去歐洲的時候歐洲朋友
其實也不會太熱情的招待我們，很多事情都還是要自己做。 另外一次是約在信
義區的義大利麵餐廳， 原本想說要挑一個比較歐洲人會喜歡的口味， 但是我
現在想起來會覺得不應該挑義大利麵餐廳應該挑中式的餐廳比較特別， 因為義
大利麵其實台灣煮的都有點太軟了而且份量很少， 基本上是不太正宗的， 不
過環境還是不錯， 這次我還戴上了我台灣的好朋友一起來， 非常開心。  
 
即使相隔兩地，我們仍透過 Instagram保持跨文化對話。當我到上海交換時，
Buddy對亞洲文化的持續好奇成為我們的新話題。這種長期互動讓我體悟：真
正的文化交流不在於短暫相遇，而是能在不同人生階段持續激盪思想，並成為

推動彼此探索世界的動力。 
 
 

   
11/17 信義區義大利麵餐廳.  10/26 淡水一日遊 


